

# 週報

2010.7 ~ 2011.6

国際ロータリー第2730地区  
佐土原ロータリークラブ  
第1168回 平成23年6月22日(水)

2010.2011年度RTIテーマ



6月29日(水)・・・夜間例会「年度末懇親会」松風軒さんにて  
7月6日(水)・・・荒武年度スタート記念例会  
7月のセレモニー 理事会

## 佐土原ロータリー月間テーマ

### 【次年度へ向けて、協力月間】

5月度より 旧石崎浜荘 石崎の杜「歓鯨館」を例会場に  
利用させていただきます。

## 第1167回の記録 平成23年6月15日

### 会長の時間

＜藤堂 孝一 会長＞

皆さん今日は、第1167回の例会です。  
本日のビジターを紹介いたします。高鍋ロータリークラブの橋口清和君です。ようこそおいで下さいました。  
早いもので残り3回となりました、昨日宮崎北クラブの週報を呼んでみたら今年度20人の入会があったそうです、退会者が5名で純増15名の達成だそうです。斉藤会長の目標は60名とされたそうですが63名の達成で2730地区でもトップではないでしょうか。  
又福井会員の息子さんも今回入会され親子会員が誕生したそうです、福井会員も今の息子さんが誕生した年にRCに入会されたそうです。当時は福井会員の親が入会されていて親子会員が誕生したそうです。親子3代にわたりRCに入会するという素晴らしい事ではないでしょうか。今の会長さんも親子会員だったそうですが、近い将来息子さんも入会する予定だそうです。  
昨日、佐土原RCのホームページの事や自社のHPの件で土岐さんと打ち合わせをしたのですが、佐土原RCのHPを「2760地区」で検索に掛けると非常に高い確率で上位に挙がってきます。なぜかと言いますと更新が常にされているからです。今年、宮崎市のフェニックス自然動物園のHPの作成を受注されたそうで先月ようやくアップしたとの事で、早速見てみました。見やすい画面で好感が持てる画面構成でした。佐土原RCも、例会場もこの歓鯨館に変わったのでこの施設をバックにした画像や歓鯨館のHPともリンクをはってメリハリのある物にしていただきたいと思います。又、週報の記事編集も各委員会から原稿を提出してもらいたいと思いますのでよろしくお願ひします。



高鍋ロータリークラブ  
橋口清和さん

### 幹事報告

＜幹事 村上 實君＞

### 出席報告

出席委員長 宮原 建樹君



会員 25名 (免除1名)  
欠席者数 6名  
出席者数 19名  
出席率 79.1%  
メイクアップ 0名  
修正出席率 95.1%

次週お休みさせていただきま  
すので、私の出席報告は今回で  
最後となりました、今年度100%  
出席達成者発表は29日(水)年度  
末懇親会の場でさせていただきます。

※例会変更届け～無し  
※地区米山記念奨学会委員長～本年度寄付のお願い  
※志布志RC～創立30周年記念誌そ送付案内  
※延岡RC～R I 第2730地区60年誌編集に伴うバナー送付の御礼

新入会員卓話

○山本 兼裕君



ハッピーBOX披露

※岩切 正司君～高鍋ロータリークラブ橋口 清和君 メーク歓迎  
いたします。「財団」  
※佐藤 高元君～  
6月誕生月のお祝いありがとうございます御座いました。「ニコニコへ」



○田邊 揮一郎君



業種 建材店＝建築資材の建築現場への配達  
葬儀会館＝自宅、葬儀会館での葬儀の施行、生花、花環、お返し品販売

私は葬儀会館の経営全般を行っております。大学卒業後直ぐに、親への恩返しとの思いで引き受けました。今に至るまでの経過をお話させていただきます。

1. 3年くらい・・・  
嫌で嫌でしょうがなかった。いきなり初日から年間300日位枕元に電話を置いて寝ていた。いつ夜中に電話がかかってくるかわからない、常に緊張・拘束されている、精神的にもまいる、どうしてこんな仕事を始めたんだろうと親を恨んだことも、病因の霊安室に向かう、世の中で一番悲しい、辛いところに出向いていく、楽しさなんて何も無い。
2. 5～6年くらい・・・  
仕事の大切さに気づく。お客様から「大満足」「さざなみさんに頼んでよかった～」とほめて頂く。

自分が一生懸命仕事することで、お客様に喜んでもらえ、報酬を頂ける、そしてご飯が食べられる。社会人はみな、お客様、地域の皆様からお仕事を頂いて生きていける、生かしてもらってる。ということ、世の中で最も大事にしなければならないのは自分以外の人（つまり社会、地域の皆様など）仕事を通じて人を幸せにできれば最後に自分と家族に幸せが回ってくるような気がします。

3. 最近・・・  
会社を経営できる立場に立てたから、こういったことが理解できた。会社に勤めている方、公務員の方などは理解しづらいかも。経営者として、地域社会への貢献の理念を従業員の方々へ理解してもらい、浸透させ、会社全体として人々の幸せのために仕事をする集合体になれば、より大きな力になれるのではないかな。
4. ほんとのところ・・・  
常にこんな殊勝なことを考えている訳ではない。人間だから、自分がいちばんかわいい。自分を優先しようとすることがある。でも、心の中にこの理念が基本としてあると、考え直したり、反省して軌道修正したりできる。仕事柄「死」に向き合うと、どう生きるべきかをよく考えるようにはなりました。与えられた命ですから、自分の能力とか可能性とかを最大限に発揮し、仕事を通じて社会に貢献する。  
今のところ、自分が仕事を通じて身に付いたものはこういう感じです。



四つのテスト

「言行はこれに照らしてから」

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

◆◆◆◆ 事務局便り ◆◆◆◆

- ☆ 次週6月29日(水)夜間例会「年度末懇親会」は松風軒さんにて18:30～です。  
※欠席届けは6月27日(月)までに必ずお願い致します。
- ☆ 6月18日(土)3クラブ会長・幹事会が行われました。会場の「中華のみくい処たかなべ餃子」「武末喜久治幹事経営店」はリニューアルオープン2週間後☆大盛況でした。古民家風の建物に掘りごたつ・・・メニューも酒類も豊富でした。名物「棒餃子」も変わらぬ美味しさでした。

MEMO

例会中は携帯電話の電源を切るか  
マナーモードにして下さい・・・

.....

.....

.....

.....